

メールマガジン 2022年3月

日本では3.11の恐怖を思い起こすような日が続いているようで心が痛みます。被害に遭われた方、また周辺地域の方々の上に主のお慰めと平安をお祈りいたします。一日も早く安心して暮らすことができますように併せてお祈り申し上げます。

欧州ではウクライナとロシア間の戦闘状態を目の当たりにし、心を痛めながら緊張の中で注視しています。そのような中でも何事もなかったように春がやってきました。自然の恵みに癒され、慰められています。

現在日増しに陽が長くなってきて、3月27日から夏時間へと移行します。これにより日本との時差は7時間となります。時計を1時間進めないとならないので寝坊できません。幸いにも私の身体は2週間ほど前から冬よりも確実に1時間早く目が覚めるようになりました。

ドイツでは新規感染者数はつい先日は20万人で、最近では30万人と増加傾向ですが、コロナ感染症対策の規制がほぼ全面撤廃となり、いよいよwithコロナの新しい時代に入りました。しかしまだ新型コロナウイルスによる感染の心配や戦争等の不安要素は多々ありますが、「…空の鳥をよく見なさい。種も蒔かず、刈り入れもせず、倉に納めもしない。だが、あなたがたの天の父は鳥を養ってくださる。」の御言葉に励まされて前を向いて歩いて参ります。

3月20日は「戦禍を覚えての特別賛美礼拝」をお捧げいたしました。昨年より一緒に礼拝をお捧げしているブリュッセル日本語プロテスタント教会の方によるバイオリンとピアノの演奏に心併せて祈りを捧げました。どのような状況にあらうとも、私たちの前に立ち続ける十字架を見上げて、神に信頼し希望に生きることができると願いを込めて…。

さて、今月末にはニュースレターの配信とYouTubeによる報告がありますのでご覧いただけると幸いです。これまでの6年間の感謝と共に今後についての思いを込めました。

皆様におかれましては、これからも主のお守りの内に穏やかな毎日をお過ごしになれますようにお祈りいたします。どうぞ心軽やかに春をお迎えください。

近所で咲き始めたドイツの桜

日本の桜とは種類が違うようです



春の新しい命・子だくさんのガチョウ

近くの公園にて 池から上がってお散歩!!



2年目の命・ポインセチア

2年前に我が家にやってきました。昨年のクリスマスにはまだ赤くありませんでしたが、今月に入ってから色づき始めました。さて、今年のクリスマスは何色？



4年目の命・ニラ

昨日、キムチ作りに沢山使ってしてしまいました。冬の間はひたすら冬眠。寒い冬を乗り越え、春になると自然に葉っぱがニョキニョキと!! 貴重品です。

